

Pastikan Pemilu Aman, Polsek Citeureup Perketat Pengawasan dari Kantor KPU Kabupaten Bogor

Citeureup - CITEUREUP.KLIKPUBLIK.COM

Feb 6, 2024 - 12:51



Citeureup - Polsek Citeureup, Personil Polsek Citeureup Polres Bogor Polda Jabar Aiptu Ence Herdy Bersama rekan lainnya, Melaksanakan Tugas Pelayaran Publik Melalui Kegiatan Pengawasan Logistik Pemilu dari Gudang KPU kabupaten Bogor Secara Bertahap dan diterima oleh Pihak PPK Kecamatan

Citeureup.

Pengawalan diawaki 1 Sopir dan 1 Personil Polri dengan Membawa Logistik Pemilu dari Gudang KPU Kabupaten Bogor menuju Gudang PPK Kecamatan Citeureup untuk disalurkan nanti saat Pemilu ke Beberapa TPS Se-Kecamatan Citeureup, ujar Kapolsek Citeureup.

Logistik Pemilu diangkut dari Gudang KPU kabupaten Bogor oleh 6 Truk Unit, dengan jumlah Kotak Suara sebanyak 1110 Kotak Suara. dari Polsek 6 Personil, 1 Anggota Korem, 3 Anggota Satpol PP Pemda Kabupaten Bogor dan 3 Staf PPK Kecamatan Bogor, jelas Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H.

Pelaksanaannya Pengamanan bagi Personil Dilakukan dengan Cara *Buddy System* agar meringankan dan Menghindari Resiko dalam Pelaksanaan Tugas di Lapangan Khususnya Gangguan yang Membuat Kegaduhan/Kesalahan Teknis dalam Tugas Operasional di Lapangan yang bisa pula Mengganggu Aktivitas Personil yang Berjaga.

Kopol Victor G Hamonangan S, S.H, M.H. Menambahkan juga Bahwa Pelaksanaan Tugas di Kantor KPU Kabupaten Bogor sangatlah Beresiko Tinggi karena Lokasi Kantor dan Gudang dekat dengan Pemukiman sehingga dapat Perhatian Khusus bagi Masyarakat sehingga Kami Memberikan Perhatian yang Ketat agar Warga Sekitar tidak Menghambat Aktivitas kami selama Tugas Mengamankan Logistik Pemilu KPU dan lainnya Pemilu tanggal 14 Februari 2024 Berjalan Lancar.

Kami Tanamkan saat Pelaksanaan Tugas Negara wajib dan Selalu Siap Diri, Siap Data dan Siap Kekuatan Dalam setiap Tugas terlebih saat Mengamankan Semua Logistik KPU dan Mensukseskan Pemilu 2024 tetap Kondusif dan aman Terkendali, Tegap Kapolsek Citeureup Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H

Kegiatan Dimulai dari Jam 14.30 Wib Sampai 17.30 WIB, Berjalan dengan Lancar dan Tetap Kondusif, Selanjutnya Personil Bisa Menyesuaikan dengan Aktivitas Lainnya dalam Pelayanan Publik serta dilakukan Kegiatan Serah Terima dan Tanggung Jawab ke Personil Selanjutnya.